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Kleine Anfrage
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öffentlich

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 
Abgeordneter Rüdiger Erben (SPD) 

 

 

Kiessandtagebau Teuchern 

 

 

Bei dem Kiessandtagebau handelt es sich um eine bergrechtlich zugelassene Anlage, offen‐

sichtlich mit Abfällen verfüllt. Dem Augenschein nach haben die Verfüllmengen  in den  letz‐

ten Jahren deutlich zugenommen. Zudem soll es zu Havarien gekommen sein, weil Geröll in 

Bereiche außerhalb des Tagesbaugeländes abgerutscht ist. 

 

Ich frage die Landesregierung:  

 

1. Aufgrund welcher bergrechtlichen Zulassungen dürfen Abfälle welcher Art und  in wel‐
cher Menge in dem Kiessandtagebau zur Verfüllung verwandt werden? 

 
2. Welche Behörden sind für die Kontrolle des Tagebaubetriebes, insbesondere die Verfül‐

lung  des  Tagebaus mit  Abfällen  zuständig? Welche  Kontrollen  fanden  in  den  Jahren 
2019, 2020 und 2021 statt? Wurden Beanstandungen festgestellt? 

 

3. Sind den  zuständigen Behörden die oben beschriebenen Havarien bekannt? Wenn  ja, 
welche Erkenntnisse liegen dazu vor und welche Maßnahmen wurden eingeleitet? 

 
 


